

Das Basar-Team Oberpframmern veranstaltet keinen



Frühjahrs



Liebe Freunde des Basars in Oberpframmern, liebe Kunden, wegen der anhaltenden ungewissen gesundheitlichen Lage haben wir uns nach intensiven Überlegungen zu einer **Absage des Basars** entschlossen.

Wir möchten hier kein Risiko für unsere Kunden und uns eingehen und uns selbst später Vorwürfe machen müssen, eine Situation falsch eingeschätzt zu haben.

Wir hoffen sehr auf Euer Verständnis.

Wir sehen uns am 16./17. Oktober zum Herbstbasar.

Liebe Grüße und bleibt alle gesund!
Basar-Team Oberpframmern